



Sachrang: viel Schnee und viel los

Beitrag

Langsam läuft sich der Winter warm, im Bergsteiger- und Schneedorf Sachrang im Chiemgau ist er bereits richtig angekommen. So waren am Samstagvormittag schon überaus viele Langläuferinnen und Langläufer unterwegs, um die ausreichend vorhandenen Schneemengen und die bestens präparierten Loipen für Fitness und frische Luft zu nutzen – davon diese aktuellen Eindrücke.

Fotos:Rosi Hötzelsperger





BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. Langlauf-Loipen
4. München-Oberbayern
5. Sachrang